## Vitalinux DGA - Soporte #4080

## IES Miralbueno - Configuración Albert

2022-02-01 15:51 - IES MIRALBUENO

| Estado:      | Cerrada      |  |
|--------------|--------------|--|
| Prioridad:   | Normal       |  |
| Asignado a:  | Nacho Sancho |  |
| Categoría:   |              |  |
| owner-email: |              |  |

## Descripción

### Hola:

El otro día me encontré con un equipo que para llamar a Albert bastaba con pulsar la tecla A. Y es que la configuración de Albert es fácilmente accesible y no pide contraseña alguna, por lo que cualquiera puede cambiar la combinación de teclas para acceder, y como el acceso directo del menú no funciona, podemos perder Albert irreversiblemente.

Pienso que sería buena idea que solo el administrador pueda acceder a la configuración. Y de paso, si pudierais hacer que funcione el acceso directo del menú, miel sobre hojuelas.

Un saludo

Fernando Peña

#### Histórico

#### #1 - 2022-02-07 18:29 - Nacho Sancho

- Asunto cambiado Configuración Albert por IES MIralbueno Configuración Albert
- Estado cambiado Abierta Nueva por Abierta Respuesta Soporte
- Asignado a establecido a Nacho Sancho

#### Hola Fernando.

Te puede servir de momento la regeneración de escritorio que hace una limpia profunda del mismo (ctrl+espacio regenerar entorno de escritorio), entre otras cosas, ésta configuración.

Por lo que veo, ésta acción se hace en cada reinicio de los equipo de Secundaria y Minis de aula. Ten en cuenta que: debes cerrar sesión o reiniciar el equipo para que se produzca el efecto (si lo haces a mano) y que se eliminan los ficheros/directorios del escritorio (si hubiera cosas por no estar congelado)

De todas formas debería estar en la opción de "resetear" el escritorio (ctrl+espacio resetear entorno de escritorio). Se estudió pero no se cerró por algo. Te mantengo informado.

El administrador poco puede hacer, ya que son aspectos propios del perfil del usuario. Eso si, si está congelado el escritorio, en cada reinicio se reseta la configuración...es como el tema del fondo de escritorio o cosas así...solo dura mientras esté en ésa sesión.

El acceso al menú te refieres a que haya una combinación para abrir el menú inferior de la izda?

-- nacho

### #2 - 2022-02-07 18:58 - Nacho Sancho

Se me olvidó comentar....para abrir el menú es Alt+F1, pero no se si te refieres a éso... Si es así, ésa combinación es buena, o mejor otra?

-- nacho

## #3 - 2022-02-10 13:03 - IES MIRALBUENO

#### Hola:

Comprobaré lo que me dices sobre la regeneración de escritorio. Respecto al acceso directo del menú me refiero a lo siguiente: Seleccionas el icono de la esquina inferior izquierda y aparece el menú de los diferentes tipos de programas. Si seleccionas accesorios (creo que es ese) aparecen los accesos a los diferentes programas, aplicaciones les llaman ahora, entre ellos Albert. Pulsas sobre él y no hace nada, no se abre Albert ni ninguna otra cosa.

No sé si me he explicado bien.

Un saludo

#### Fernando Peña

El lun., 7 feb. 2022 19:58, <soportevitalinux@educa.aragon.es> escribió:

2024-05-19 1/3

La petición #4080

<a href="https://soporte.vitalinux.educa.aragon.es/issues/4080#change-14758">https://soporte.vitalinux.educa.aragon.es/issues/4080#change-14758</a>> ha sido actualizada por Nacho Sancho.

-----

Se me olvidó comentar....para abrir el menú es Alt+F1, pero no se si te refieres a éso... Si es así, ésa combinación es buena, o mejor otra?

-- nacho

\_\_\_\_\_

Soporte #4080: IES MIralbueno - Configuración Albert

<a href="https://soporte.vitalinux.educa.aragon.es/issues/4080#change-14758">https://soporte.vitalinux.educa.aragon.es/issues/4080#change-14758</a>

- \*Autor: \*Fernando Peña
- \*Estado: \*Abierta Respuesta Soporte
- \*Prioridad: \*Normal
- \*Asignado a: \*Nacho Sancho
- \*Categoría: \*
- \*owner-email: \*

#### Hola:

El otro día me encontré con un equipo que para llamar a Albert bastaba con pulsar la tecla A. Y es que la configuración de Albert es fácilmente accesible y no pide contraseña alguna, por lo que cualquiera puede cambiar la combinación de teclas para acceder, y como el acceso directo del menú no funciona, podemos perder Albert irreversiblemente.

Pienso que sería buena idea que solo el administrador pueda acceder a la configuración. Y de paso, si pudierais hacer que funcione el acceso directo del menú, miel sobre hojuelas.

Un saludo

Fernando Peña

-----

Puede responder por correo, pero es mejor contestar a ésta notificación directamente sino a través de la plataforma de soporte

Ha recibido ésta notificación de forma automática. Puede cambiar las preferencias para dichas notificaciones en <a href="http://soporte.vitalinux.educa.aragon.es/my/account">http://soporte.vitalinux.educa.aragon.es/my/account</a> o en el Foro/Noticias correspondiente.

#### #4 - 2022-02-10 18:04 - Nacho Sancho

Eso lo que haría sería lanzar el demonio de ALbert....pero no hace nada porque ya está lanzado. Es decir, una cosa es lanzar albert para que esté preparado a ser llamado (clickando donde dices, aunque no es necesario puesto que se carga al iniciar sesión) y otra invocarlo con la combinación de teclas (ctrl+espacio o 'a' en el usuario rebelde)...

## #5 - 2022-02-16 15:15 - IES MIRALBUENO

Hola:

Entendido lo de lanzar el demonio de Albert. Ya que se lanza al principio pienso que sería más útil que lo invocara (carai con la terminología, solo falta la güija), pero eso vosotros sabréis por qué una cosa y no la otra.

Respecto a que al regenerar el entorno de escritorio vuelva a su combinación original de invocación (Ctrl+espacio) no funciona. Si lo cambian y no damos con la combinación de teclas hemos perdido la capacidad de invocar a Albert, salvo que se pueda hacer desde la consola.

Fernando

## #6 - 2022-02-18 10:56 - Nacho Sancho

- Estado cambiado Abierta - Respuesta Soporte por Solucion - Propuesta de cierre

Se invoca al principio para que el usuario no tenga que lanzarlo cada vez que arranca la máquina y así esté disponible directamente.

SI regeneras el escritorio funciona, pero ojo, el cambio no se aplica de forma inmediata (no sabemos aún como hacerlo), debes cerrar sesión y volver a entrar (o reinicias el sistema, vamos). Si no te funciona, dime el CID para ver que pasa

-- nacho

### #7 - 2022-02-18 11:37 - IES MIRALBUENO

Hola

Entiendo, no lo reinicié. Lo probaré.

En lo de lanzar e invocar creo que no nos ponemos de acuerdo en que es qué.

2024-05-19 2/3

Si invocar es tener el programa funcionando en segundo plano y lanzar que aparezca la ventanita donde escribes lo que buscas, entiendo que se invoque al encender, es lo lógico. Lo que digo es que sería interesante que para que se abriera dicha ventanita pudiera hacerse con el teclado , como se hace ahora, y, además, con un acceso desde el menú de inicio.

Un saludo

Fernando

#### #8 - 2022-02-23 12:49 - IES MIRALBUENO

Hola: Comprobado. Cierro la incidencia. Gracias Fernando

# #9 - 2022-02-23 13:22 - Nacho Sancho

- Estado cambiado Solucion - Propuesta de cierre por Cerrada

Hola Fernando....ya perdonarás, pero ando con varias cosas y no me da :-)

Comentarte sobre lo otro que pedías (que se pudiera abrir la configuración de albert desde un lanzador) que no he visto forma de hacerlo. Para ello el programa debería tener la opción de invocarlo directamente: por ejemplo algo como "albert --config", pero no lo contempla y la única forma de llamarlo es mediante la rueda dentada que aparece

De todas formas revisaremos el programa de reseteo del escritorio (porque ahora la limpieza de la cofiguración de albert solo se produce con la regeneración, pero no con el reseteo)

-- nacho

2024-05-19 3/3